
 

 

Schriftliche Anfrage
des Abgeordneten  Rosi Steinberger BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

vom 07.06.2019

- mit Drucklegung -

Brand im Recyclinghof in Essenbach

 

Am Montag den 3. Juni 2019 kam es im Recyclinghof der Firma Koslow in Essenbach zu einem
Brand mit starker Rauchentwicklung. Dieser Brand war der Dritte in diesem Jahr. Der Rauch stieg
nicht wie bei den früheren Bränden steil nach oben, sondern breitete sich bedrohlich in Richtung
der benachbarten Wohnbebauung aus. Laut Medienberichten gibt es seit Jahren Beschwerden
über die Firma

Ich frage / Wir fragen die Staatsregierung:

1 Welche Zwischenfälle hat es in den letzten fünf Jahren im Recyclinghof der Firma Koslow in
Essenbach gegeben und welche Ursachen wurden für diese Zwischen fälle jeweils ermittelt?

2 Wie oft wurde die Anlage in den letzten Fünf Jahren kontrolliert?

2b Durch wen erfolgen diese Kontrollen?

2c Welche Mängel wurden festgestellt?

3 Wurden in den letzten 5 Jahren Sanktion gegen die Firma verhängt und wenn ja welche?

4 Welche Ursachen wurden bei den beiden vorhergehenden Brände im Jahr 2019 festgestellt?

4b Wurden diese Ursachen beseitigt?

5 Welche Giftstoffe wurden bei beim Brand am 3.6.2019 freigesetzt und welche Auswirkungen
haben sie auf die Anwohner?

6 Wie viele Beschwerden wurden in den letzten fünf Jahren gegen die Firma vorgebracht?

6b Aus welchen Gründen wurden diese Beschwerden vorgetragen?

VorAn - Dokument - ID: 67490 zuletzt geändert von Steinberger, Rosi am 07.06.2019 - 11:47 1
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Status: privat



7 Welche Maßnahmen wurden von Seiten der Behörden unternommen um die Ursachen der
Beschwerden zu ermittelt?

8 Was wurde unternommen, um die Ursache der Beschwerden zu beseitigen?
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